

Betrifft: Lasst den Mozartplatz offen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP Wieden, Irmgard Dippelreiter und Mag. Johannes Pasquali stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 19. Dezember 2024 gem. der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgende

**Resolution:**

Die Wiedner Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass der Mozartplatz offenbleibt und nicht für den Verkehr gesperrt wird.

**Begründung:**

Der Mozartplatz ist bereits heute eine verkehrsberuhigte Zone. Vor allem für Anrainerinnen und Anrainer sowie Wirtschaftsbetriebe ist die Zufahrt jedoch wichtig. Gerade weil der Mozartplatz heute kaum von Autos frequentiert wird, erscheint ein autofreier Mozartplatz nicht notwendig und zielführend. Diese Maßnahme hätte keine weiteren positiven Auswirkungen zum Status quo, vielmehr würde diese Maßnahme eine Belastung für direkt betroffene Bewohner und Wirtschaftsbetriebe darstellen.